

## 2020, l'année du port du masque

Première rencontre avec le confinement 1/ Avant les masques

## ON S'AMUSE ENCORE

Le 11 janvier 2020, Patrick Rigault maire depuis 2014, a prononcé ses derniers vœux de nouvel an, en tant que 1er magistrat de la commune. Il avait fait le choix de ne plus se représenter et en fit ce jour là sa déclaration officielle. Avec émotion, il égraina ce qu'il avait connu en 31 ans de mandats municipaux et les événements auxquels il avait participé directement ou indirectement. Il évoqua le 1er bulletin municipal de la commune dactylographié le 1er mars 1972, puis la naissance d'un syndicat d'eau potable avec à l'origine Ferrières et Nargis et quelques années plus tard Fontenay et plus tard encore un syndicat d'assainissement collectif avec Fontenay. Vint ensuite l'heure du syndicat scolaire le SIIS et 3 naissances : la maternelle de Nargis, la garderie et le terrain de sport. Les agents techniques se sont regroupés en un service municipal qui a permis l'entretien de l'église, la création d'un jardin du souvenir, d'un columbarium et d'un carré militaire. Pour maintenir la vie du village, la commune acheta les murs de l'épicerie et de la boulangerie et aida à l'implantation de 10 logements sociaux. Il parla aussi des dernières années de sa mandature qui connurent un PLUi pour faire suite au POS et au PLU et se réjouit de la Scandibérique dont la portion loirétaine prend naissance à Nargis.



« Grâce au travail de tous, notre commune fait partie des beaux villages fleuris et a gagné sa 2ème fleur. Je suis également satisfait de savoir que nos aînés n'auront pas froid dans la salle polyvalente que j'ai souhaité rendre confortable et plus rationnelle et qui ne sera plus comme jusqu'à présent un gouffre financier; de même, les habitants auront prochainement un château d'eau tout à fait rajeuni. » L'émotion était intense et palpable aussi bien en tribune que dans la salle. Pour ce dernier épisode de sa mandature, Patrick Rigault était entouré de Jean-Pierre Sueur sénateur, de Frédéric Néraud et Corinne Melzassard, vice-président et conseillère départementaux, de Gérard Larcheron président de la communauté de communes des 4 vallées et de nombreux maires alentours, tous

venus lui rendre cet hommage de fin d'exercice.

lilles et Villages

Les vœux du maire étaient traditionnellement précédés des remerciements aux personnes qui agrémentent la commune par le fleurissement de leurs fenêtres, balcons et jardins : une cérémonie collégiale bien agréable mais que nous avons du organiser différemment cette année en remettant les récompenses à domicile pour raison sanitaire, l'essentiel étant le plaisir des acteurs de cet embellissement. Et là : objectif atteint !



## La galette des rois de Ensemble et solidaires, l'UNRPA

Cette année Maryvonne Dubois la présidente de l'association ES UNRPA donnait asile à un étrange visiteur. S'était-il perdu au cours de son long voyage ? Avait-il choisi de faire une escale prolongée à Nargis ? Nul ne savait. Ses vêtements témoignaient d'une certaine richesse et il portait précautionneusement contre lui un paquet dont il ne voulut pas se départir facilement. Maryvonne nous dévoila son prénom :

Melchior et nous comprîmes

qu'elle avait invité le plus

jeune des 3 Rois Mages.